

Macarena Velázquez, y Dafne Pimentel, Codirectora y Coordinadora de "Aúna", Capítulo CDMX, respectivamente, comentaron que para brindar un adecuado acompañamiento a las mujeres, lanzaron su Convocatoria de "Formación", la cual va dirigida a las féminas que aspiren a un cargo de elección popular en las elecciones del 2024.

Con el fin de impulsar la participación de las mujeres en espacios de toma de decisiones, surge la plataforma política "Aúna", la cual, durante la pandemia, se instauró paralelamente en cinco estados como son: Jalisco, Nuevo León, Ciudad de México, Oaxaca y Guerrero y, actualmente está conformada por 100 integrantes, explicaron Macarena Velázquez, y Dafne Pimentel, Codirectora y Coordinadora de "Aúna", Capítulo Ciudad de México (CDMX).



"Aúna", plataforma política que impulsa la participación de las mujeres

respectivamente.

En el programa del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). Detrás de tu voto, coincidieron en que la pandemia les permitió darse cuenta que en la esfera pública había diversas propuestas con las cuales no se identificaban y por lo tanto, no se sentían representadas en el ámbito público, de ahí que decidieron crear una red que les permitiera fortalecer la representación política de las mujeres en México y que contara con una agenda en común.

A decir de Macarena Velázquez, en esta red se encuentran académicas, activistas, periodistas, politólogas, comunicólogas, e incluso, existen candidatas del proceso electoral pasado que se registraron como integrantes y, aclaró que, no son un partido político, sino un grupo de mujeres que comparten una agenda común y se organizaron para identificar y acompañar diversos liderazgos.

A su vez, la Codirectora de "Aúna" Capítulo CDMX, refirió que para reforzar esos temas y brindar un adecuado acompañamiento a las mujeres, lanzaron su Convocatoria de "Formación", la cual va dirigida a las féminas que aspiren a un cargo de elección popular en las elecciones del 2024, a las que ya lo ocupan y buscan reelegirse, o a quienes están pensando si quieren postularse. Ambas representantes de "Aúna" informaron que, para poder elegir a las mujeres que integrarán la plataforma, se considerará la trayectoria personal y profesional; el vínculo que tengan con organizaciones de la sociedad civil y otras

redes, además del potencial que tienen para representar la agenda establecida e indicaron que la convocatoria se encuentra disponible en la página electrónica www.auna.org.mx, la cual, cierra el 17 de octubre y los resultados se darán a conocer en noviembre.

Por su parte, Dafne Pimentel, complementó que la agenda que se impulsa en "Aúna", la cual se adecua según las necesidades, tiene cinco pilares que se dividen en protección al medio ambiente, el bienestar y cuidado social, la igualdad de género, la política económica con perspectiva de género y equidad, así como, justicia y paz social. La Coordinadora de "Aúna" Capítulo CDMX, destacó que a las mujeres elegidas se les impartirá de enero a mayo de 2023, tres temas de capacitación: liderazgo colaborativo y comunicación política; se abordarán los cinco ejes de la agenda antes mencionada y, por último, se les explicará cómo hacer campaña.

Asimismo, destacaron que, "Aúna" es la primera plataforma en México de su tipo y es un espacio de participación ciudadana donde pueden expresarse y contribuir con miembros de diferentes edades y contextos, donde todas pueden sumar, y sentirse representadas. Añadieron que, quienes estén interesadas en registrarse pueden encontrar información en sus redes sociales Twitter e Instagram @aunamexico.

Este programa y todos los de la serie de Detrás de tu voto se pueden visualizar en el canal de YouTube identificado como IEEM Oficial.